

Detenidos 12 pediatras por aconsejar leche artificial a cambio de regalos.

Escrito por ByM - 24/11/2014 13:23

Doce pediatras aconsejaban a las madres abandonar la lactancia materna y prescribían leche en polvo.

Empresas productoras de leche artificial ofrecían como regalo a los médicos viajes con toda la familia al extranjero, con destinos a Canarias, Ibiza, Sharm el Seik, Nueva York, etc., o un crucero, una televisión de 55 pulgadas, smartphone, ordenadores o algo inusual como aparatos de aire acondicionado.

En este caso se ha suscitado un gran escándalo en Italia por tratarse de un engaño sobre la lactancia materna. La propia ministra de Sanidad, Beatrice Lorenzi, ha manifestado: «Me pregunto cómo es posible que pediatras puedan actuar contra la ética de la profesión sobre la papel de niños recién nacidos».

-
http://www.abc.es/sociedad/20141124/abci-detenidos-pediatras-leche-artificial-201411241304.html?pos=Zona_A_Zona_apertura-a3_021

--
Ha sucedido en Italia, y habrá muchos más pediatras que no habrán pillado y que hagan lo mismo.
